



## **Tous en piste pour une séance de sport avec les enfants hospitalisés dans l'hôpital Alice Blum Ribes.**

Le 21 mars 2024, Lucile et Kaouther de l'association Premiers de cordée, et Ivan Le Bois du club Scorpions Bowling, pour la Ligue Régionale Ile de France, organisaient et animaient une séance d'initiation au bowling campus dans le service pédagogique et éducatif de l'hôpital pédiatrique de réadaptation Alice Blum Ribes, à Montreuil.

Ils y ont été accueillis par Ludivine et Noélie, aide-soignante, ainsi que par Kaïs, Jacques-Emmanuel, Tinsley, Léana, Ethan, Nassim, Nayma, Jocemara, Hawwa, Youssef, Hamed, Assa, Shekina et Dilaxsmana, tous prêts pour réaliser des strikes.

Comme d'habitude les enfants n'ont pas mis longtemps à chambouler les quilles. Bravo à tous les participants qui sont repartis avec leur diplôme. Comme toujours, ce fut pour tous un grand bonheur de voir les sourires de ces enfants qui, pour quelques heures, ont pu oublier leurs pathologies.





*Toi qui te trouves dans ce lit en plein cœur d'un hôpital, sache que nous sommes tous amis dans ton malheur, l'espoir te fera vivre pour que tu retrouves le sourire...*